

Jahresbericht 2023-2024

Die Mitgliederversammlung des Jubiläumsjahres 2023 wurde am 9. September um 13 Uhr noch vor dem Angehörigentag durchgeführt. Am gleichen Tag fand am Abend auch noch eine Aufführung des Theaterspektakels «der Baron auf den Bäumen» statt und der Angehörigentag wurde deswegen auf einen halben Tag gekürzt.

Alle Nähfrauen, die einmal monatlich Flickarbeiten erledigen, und alle Bazarfrauen, die den Stand am Weihnachtsbazar vorbereiten und betreiben, wurden am 12. Oktober 2023 zu einem Mittagessen eingeladen, bevor wir ja dann alle eine Schifffahrt auf dem Thunersee geniessen konnten. Dies als Dank für die stetige Hilfe und Unterstützung des Humanushaus.

Der Weihnachtsmärit fand vom 30.11. bis 2.12.2023 statt und der Freundeskreis konnte aus dem Verkauf von vielen wunderschönen Handarbeiten ca. Fr. 5900.- zum Gesamterlös des Bazars beitragen. Wir durften unsere Werke nicht nur auf dem Märitstand präsentieren, sondern hatten auch Platz für unsere zwei Holzgestelle und unser Sockenkarussell und konnten so die Käuferschaft gluschtig machen. Dieses Jahr verkauften wir 66 Paar Socken, 39 Pulswärmer, 8 Paar Fingerhandschuhe, 16 Kappen, 10 Halstücher und vieles mehr. Der Freundeskreis bedankt sich noch einmal herzlich bei allen Strickerinnen und Näherinnen, die ihre Zeit und ihr Können, aber auch wie jedes Jahr die Materialkosten spenden.

Um mehr Aufmerksamkeit zu erlangen, wurde der Brief mit Einzahlungsschein auch 2024 mit separater Post verschickt. Nachdem die Jubiläumsaktivitäten nun abgeschlossen waren, konnte wieder Geld für den Kulturfonds und den Dörflerfonds gesammelt werden.

Am 15. Juni 2024 war das Sommerfest angesagt. Pünktlich zu Festbeginn hörte es auf zu regnen und einer guten Stimmung stand nichts mehr im Wege. Von 11 bis 20 Uhr kamen doch viele Besucher*innen aufs Festgelände und auch unser Glücksfischenstand wurde rege besucht. 542 mal wurde ein Säckli aus dem Teich gefischt und voller Erwartung aufgemacht. Mit einem Preis von Fr. 1.- pro Glücksfisch gibt es natürlich nur einen kleinen Zustupf zu den Sommerfesteinnahmen, aber ein Spiel mehr zum Freude bereiten ist auch sehr wichtig.

Am 27.8.2024 waren die aktiven Mitglieder des Vereins Freundeskreis und auch freiwillig Mitarbeitende des Humanushaus zum alljährlichen Ausflug eingeladen. Er führte uns ins Goetheanum in Dornach, wo uns Esther Gerster eine interessante Führung bot. Nach einem

feinen Essen im Garten des Kloster Dornach besuchten wir auch noch den Sonnenhof in Arlesheim, mit 100 Jahren die älteste anthroposophische Institution. Noch einmal herzlichen Dank an Rainer Menzel für die Begleitung und die Einladung.

An dieser Stelle bedanke ich mich auch herzlich bei allen Aktiven, die die Arbeitstage, das Glücksfischen und den Stand am Weihnachtsmärit ermöglichen. Es besteht eine sehr gute Zusammenarbeit und immer eine gute Stimmung. Herzlichen Dank auch den vielen Menschen, die im Hintergrund für den Bazar arbeiten und nicht zuletzt auch ein grosses Merci allen Mitgliedern, die den Freundeskreis und damit das Humanushaus mit Mitgliederbeiträgen und Spenden finanziell unterstützen. So können wir dazu beitragen, auch ausserhalb der Betriebsrechnung liegende Projekte des Humanushaus zu ermöglichen. Vielen Dank dafür!..

Denise Denecke, Präsidentin Verein Freundeskreis
12.09.2024